

# In Gottes Hand

nach Psalm 1

Glücklich die Frau,  
die aus der Reihe tanzt und nicht  
dem Trend der Mehrheitsmeinung folgt,  
sondern ihre Ohren öffnet für neue Worte.

Glücklich die Frau,  
die den Widerspruch wagt und nicht  
über alles Heilige herzieht,  
sondern Lust hat nach Gottes Willen zu fragen.

Glücklich die Frau,  
die in guter Hoffnung lebt und nicht  
im Kreise müde grinsender Leute sitzt,  
sondern von Gott Überraschungen erwartet.

Sie ist wie ein Baum am Bachufer,  
der Frucht bringt,  
und dessen grüne Blätter nicht verwelken.

Sie weiß sich in Gottes Hand  
und wird ein Beispiel der Hoffnung sein für viele,  
die für sich und unser aller Erde noch viel erwarten.

Veronika Kitzmüller

